



Sábado 21 de mayo de 2005

La Jornada de enmedio

Científicos sudcoreanos reavivaron la polémica sobre la clonación, luego que utilizaron esa técnica para producir células madre embrionarias con la información correspondiente al ADN de un humano. Arriba, Hwang Woo-suk, profesor de la Universidad Nacional de Corea, en Seul, quien junto con sus colegas creó paquetes de células madre a nueve pacientes. En la imagen superior la extracción de un óvulo bovino en 2003. En tanto, en

Londres, científicos utilizaron el principio mediante el cual se dio vida a la oveja Dolly, y consiguieron tres embriones humanos clonados, dos de los cuales sobrevivieron en el laboratorio tres días y otra cinco días. La gráfica inferior muestra un embrión humano clonado en el Centro para la Vida en Newcastle, Inglaterra, tres días después de que ocurrió la transferencia

REUTERS